

# Abradeln der Teichlandradler



Bericht von Peter Richter

25. Oktober 2008



Am 25.10.2008, mit der Umstellung von Sommer- auf Winterzeit, war unsere Sommerradelzeit wieder einmal vorbei.

Pünktlich um 10.00 Uhr starteten von Maust aus 51 Teichlandradler mit Ihren Gästen. Dabei war diesmal auch eine Gruppe der "SKALAWARA" aus Willmersdorf, welche nicht nur sportlich skaten, laufen, wandern sondern auch Rad fahren können.

Es ging bei trockenem, kühlem Wetter am alten Hammergraben entlang, auf dem neuen Radweg, neben der Eisenbahnstrecke, nach Neuendorf bis zur Sommerrodelbahn auf der Bärenbrücker Höhe. Dort warteten noch weitere Gäste vom Neuendorfer Sport- und Traditionsverein auf uns, welche sich gleich mit in den Anstieg zur Bärenbrücker Höhe einreihen. Durch die Teiche von Bärenbrück ging es weiter über Heinersbrück und Grötsch, am Tagebaurand entlang, bis zur ehemaligen Straße nach Horno (Aussichtspunkt Tagebau). Dort trafen wir auf eine weitere Radtouristikgruppe aus Frankfurt/Oder, welche ebenfalls etwas über die Geschichte der Braunkohle erfahren wollte. Sachkundige Erläuterungen kamen dabei vom Willmersdorfer von Hubert Mader. Zurück über Peitz ging es nach Turnow zur Windmühle.

Dort trafen wir dann pünktlich zur Mittagszeit ein, um gemeinsam in der Mühlenhütte das Wildschweinessen am offenen Feuerplatz zu genießen. Nach einer Mühlenführung und anschließender Kaffeerunde klang dann so langsam unser Abschied von der Sommersaison aus.

Vielen Dank an Alle die mitgeholfen haben diese Veranstaltung erfolgreich durchzuführen.  
(Peter Richter)